
3 Pièces

73 m²

Réf. 84935033

882 000 €

Antibes
Appartement à vendre (06600)
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Ce superbe duplex, entièrement rénové avec des matériaux de qualité,

vous  séduira  par  son  charme  et  son  emplacement  idéal.Au  premier

étage,  vous  découvrirez  un  grand  salon  lumineux,  un  hall  d'entrée  et

une  cuisine  ouverte  prolongée  par  une  véranda  spacieuse,  le  tout

donnant  sur  une  grande  terrasse  exposée  ouest.À  l'étage,  deux

chambres,  dont  une  avec  un  espace  extérieur  équipé  d'un  jacuzzi

orienté est, ainsi qu'une salle de bains moderne.Situé au cœur du vieux

Antibes,  proche  de  toutes  commodités,  cet  appartement  représente

une  belle  opportunité  pour  un  investissement  locatif  ou  une  résidence

...

This  beautifully  renovated  duplex,  finished  with  high-quality  materials,  combines

charm  with  a  prime  location.On  the  first  floor,  a  spacious  living  room  leads  to  a

welcoming  entrance  hall,  and  the  open  kitchen  extends  into  a  large  veranda,

opening onto a big west-facing terrace.Upstairs, two bedrooms offer comfort, with

one  boasting  an  east-facing  outdoor  space  with  a  jacuzzi,  along  with  a  modern

bathroom.Located  in  the  heart  of  the  old  town,  this  property  is  ideal  for  a  rental

investment or a year-round residence.
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